

Dos pescadores heridos dejó una balacera en el muelle de San Vicente

Dos individuos encapuchados ingresaron al terminal pesquero artesanal y dispararon a un trabajador, hiriendo también a uno de sus colegas.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Instantes de temor se vivieron ayer en el Muelle Artesanal San Vicente, en Talcahuano, luego que individuos a rostro cubierto ingresaran a las dependencias para protagonizar una balacera, que dejó a dos pescadores con lesiones de diversa consideración.

De acuerdo a los antecedentes policiales, el hecho se registró antes del mediodía en el muelle, donde ingresaron caminando los pistoleros, quienes se presume acudieron al lugar para herir a una persona en específico y producto de los tiros terminaron lastimando a otro trabajador.

El capitán de corbeta LT Felipe Estrada, jefe de la Capitanía de Puerto de San Vicente, indicó que “dos individuos encapuchados llegaron hasta el muelle y realizaron unos disparos contra una persona que se encontraba dentro del terminal pesquero artesanal. Producto de esto, otro pescador, que estaba haciendo labores de descarga en una de las lanchas, también resultó con lesiones, específicamente en sus piernas”.

Agregó que “los agresores huyeron corriendo rápidamente del lugar y particulares trasladaron a los heridos a un centro asistencial”.

Posteriormente el Ministerio Público solicitó la concurrencia al lugar de la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI, quienes quedaron a cargo de las diligencias del caso.

“Detectives en conjunto a peritos del Laborato-



AGENCIAUNO

PERSONAL DE LA CAPITANÍA DE PUERTO DE SAN VICENTE ADOPTÓ EL PROCEDIMIENTO INICIAL.

53

y 57 años tienen los dos pescadores artesanales que resultaron heridos en el tiroteo.

rio de Criminalista Regional acudieron a Talcahuano, por el delito de lesiones graves por arma de fuego de dos individuos adultos. Se estableció que ambas víctimas estaban descargando albacoras cuando llegaron dos sujetos a pie a la orilla del muelle y sin provocación alguna dispararon en reiteradas oportunidades hacia ellos. Se trabaja para ubicar a los autores del hecho”, precisó el subprefecto Mauro Gutiérrez, jefe de la BH Concepción.

Según se informó, los heridos corresponden a un hombre de 57 años y otro de 53, quienes presentaron respectivamente una lesión en el abdomen y heridas en las pier-

11.45

horas fue cuando los dos sujetos desconocidos dispararon contra los trabajadores.

nas, productos de los impactos balísticos. Ambos fueron trasladados por particulares hasta el Hospital Las Higueras, donde fueron diagnosticados fuera de riesgo vital.

PESCADORES

El tiroteo provocó bastante impacto entre los pescadores de San Vicente, ya que mientras realizaban sus labores todos se vieron sorprendidos y alarmados por la serie de disparos por parte de los antisociales.

César Jorquera, presidente de la Asociación Gremial de Pescadores Artesanales AG San Vicente, manifestó a La Estrella que “nos vimos sorprendidos y la verdad solo escuchamos los dispa-

ros, pero por lo que dicen los tipos estaban con los rostros cubiertos. Apparentemente uno de los heridos era su objetivo, pero terminaron también lesionando a otra persona”.

Además expuso que “entendemos que los chicos están bien de salud, pero no tenemos idea de las razones que pudieron tener estas personas para realizar los disparos, eso lo tendrá que aclarar la investigación de la Fiscalía”.

De la seguridad en el ingreso al Puerto de San Vicente, sostuvo que “hace unos años tuvimos un caso de una persona herida por un arma hechiza. Siempre se ha hecho un control a los vehículos que ingresan al muelle artesanal, pero ese no es el caso de los peatones, ya que somos un gremio abierto a la comunidad. De todas maneras hay cámaras de seguridad, pero vamos a tener que tomar algunas medidas más después de lo que pasó”.